

LA CHRONIQUE

d' E. S. A. T. eliers

DE LALEVADE

ESPACES VERTS / SOUS TRAITANCE / LOGISTIQUE / SERVICES / MENUISERIE / OFFICE SATELLITE/

En ce début d'année, nous vous proposons une communication mensuelle afin de vous tenir informé des actualités de notre établissement.

Ressources Humaines :

L'année 2021 a vu un renouvellement de l'équipe, en effet nous avons eu plusieurs départs.

Nous accueillons :

Lalevade : POTARD Thibault en tant que moniteur menuiserie
SICALLAC Owen en tant que moniteur atelier office satellite
CHAMPEL Luc, en tant que coordinateur médico-social et chargé d'insertion professionnelle sur les 2 sites (Lalevade et Viviers)

Viviers : NICOLAS Alexandre en tant que moniteur espaces verts,
VIGNAL Pascal occupe désormais les fonctions de moniteur principal (sur les 2 sites)
PONTVIANNE Jimmy en tant que moniteur d'atelier

Accompagnement :

La nouvelle loi applicable au 1^{er} janvier 2022 qui réforme les ESAT précise un volet d'accompagnement vers le milieu ordinaire. Nous avons donc démarré avec la participation de 2 usagers un module de formation Tremplin H pro. Soit 133 heures de formation pour aider à réaliser son projet professionnel vers le milieu ordinaire.

Vanessa V a fait un stage dans la grande la grande distribution.

Geoffrey M, met entre parenthèse son projet de formation maçon, afin de se consacrer à l'obtention de son permis de conduire.

Nous félicitons Dylan V pour la signature de son CDI au 1^{er} février, chez AGRI'VALS.

C'est l'aboutissement d'un parcours d'insertion porté par l'ESAT.

Crise sanitaire :

Les mesures gouvernementales s'allègent mais nous restons toujours très vigilants des gestes barrières. Nous remercions les usagers et les professionnels car peu de personnes ont été positifs au COVID. Ce qui a permis de maintenir l'accueil des usagers et la continuité de la production.

Activités :

En ce début d'année l'activité est forte offrant du travail en continue sur l'ensemble de nos activités.

Nous remercions la commune de Lalevade pour sa commande de mobilier urbain, en bois.

Divers

L'appel à candidature pour le CVS est ouvert jusqu'au 31 mars 2022. Les élections auront lieu au mois de Mai, pour l'ensemble des collègues (usagers, familles/tuteur et salariés).

Le projet de cuisine central avance. Le cabinet d'architecte BLAC a présenté à la direction une première ébauche

..... à suivre



Yvan Mortier
Directeur pôle travail

